

undefined - samedi 7 septembre 2024

La Plaine

NEUFCHÂTEAU

Infirmiers et aides-soignants ont reçu leur diplôme

Olivier Jorba



C'était, ce vendredi soir, la dernière remise de diplômes à l'Institut de la rue Sainte-Marie pour aides-soignants et infirmiers. Photo Olivier Jorba

Pour la dernière fois rue Sainte-Marie au sein de l'actuel institut de formation dédié, la traditionnelle cérémonie de remise de diplômes aux aides-soignants et infirmiers s'est déroulée au centre-ville. La prochaine devrait avoir lieu en septembre 2025 sur le site du Haut-de-Bellieu.

C'est une tradition à laquelle étudiants, comme personnel de formation et autres élus sont particulièrement attachés : [la remise de diplôme et l'attendu lancer de toges](#) se sont déroulés ce vendredi en fin d'après-midi rue Sainte-Marie, sur [le site actuel de l'Institut de formation en soins infirmiers](#) (IFSI) et formation d'aides-soignants (IFAS). Un institut qui a vu le départ en retraite de [Martine Larché](#), remplacée par Lionel Goberot, à la coordination pédagogique.

L'occasion pour la directrice, Anne Grandhaye, de rappeler qu'il s'agissait là de la dernière remise de diplômes rue Sainte-Marie. Dès avril 2025 en effet, apprentis aides-soignants et aspirants infirmiers, déménageront [sur le site du Haut-de-Bellieu](#), après un investissement de la Région porté à hauteur de 9 M€ et décidé sous l'ère de Jean Rottner.

La promotion 2021-2024 d'infirmiers comptait 65 inscrits au départ ; ils étaient 56, finalement, en mars dernier à passer les épreuves. 40 ont été reçus. Leur moyenne d'âge : 25 ans.

Chez les aides-soignants, 35 des 44 inscrits ont été reçus diplômés d'État. Ils seront 50 cette année avec une ouverture de 14 admissions supplémentaires. D'ailleurs, le directeur général

[Dominique Cheveau](#) a rappelé que les hôpitaux vosgiens manquaient cruellement de professionnels. D'où l'importance d'accompagner sur le territoire, une nouvelle structure, comme le souligne Simon Leclerc. Pour l'Agence régionale de santé (ARS), Sophie Guéry, déléguée territoriale adjointe, a souligné l'engagement des deux promotions de soignants.

• **Les aides-soignants reçus**

Gaëtan Antoine, Sabine Barjonnet, Arnaud Beziat, Samia Bouazza, Madisson Boulet, Patricia Chevalier, Érine Chevrier, Teddy Corazza, Sofia Dautruche, Alison Denis, Camille Denis, Océane Devillard, Céline Didier, Sandra Féré, Delphine Guillaume, Véronique Klein, Ophéline Leconte, Mathilde Léger, Cindy Lhuilier, Magali Lièvre, Valentina Ljubic, Floriane Mahut, Coralie Marchand, Élodie Marlier, Morgane Martins, Karine Mathot, Fernanda Moura, Darina Pilon, Serge Quintin, Marine Renaud, Louella Rigoulot, Melissa Salomone, Béatrice Thiriat, Aurélie Thouvenot et Bernadette Venicia Tangu ont été reçus aides-soignants.

• **Les infirmiers diplômés**

Sophie Ardouin, Ludivine Bême, Flavia Bressan, Maëva Bruniaux, Léane Clément, Andrea Colin, Maureen Deloche, Anaïs Didelot, Isabelle Ducretet, Solen Dupays, Justine Ecosse, Aziza El Kabil, Julie Gadaut, Zoé Ghini, Zehra Güven, Élodie Hass, Ophélie Henquinet, Lola Hesse, Solene Heyob, Laurine Houot, Elisa Jeannin, Samira Jelloul, Marie-Madeleine Kost, Delphine Laurent, Asmael Massoundi, Aurore Maucotel-Pery, Ranya Mehalhal, Léa Mocquet, Nathan Moine, Léa Morard, Priscille Morard, Clémence Noël, Chloé Paucet, Marie Perrin, Virginie Remy, Ophélie Roussel, Victoria Tilly, Léna Tollot, Mélanie Weber et Justine Xémard ont été diplômés infirmiers.